

生徒会フローラー

平成25年2月17日（月）

14日金曜日から15日土曜日にかけて、記録的な大雪が降りました。その影響で、栃木市で大規模な停電が起きました。みなさんも、電気が使えずに、大変不便な思いをしたのではないでしょうか。今回の大雪は、様々な交通機関に影響を及ぼし、けが人も多数出ているようです。登下校の際は、いつも以上に注意するようにしましょう。

そんな中、うれしいニュースが舞い込んできました。フィギュアスケート男子の個人戦で、羽生結弦選手が金メダルを獲得しました。ソチオリンピックで日本勢初の金メダル、フィギュアスケート個人でも、日本人初の金メダルということもあり、連日ニュースで取り上げられていますね。

この結果は、日々の努力があつてこそだと思います。しかし、羽生選手や、5位・6位と大健闘した町田選手・高橋選手は今回の結果に満足せずに、演技が終わった直後から、次の課題に向かっています。私たちの勉強や部活はどうでしょうか。今できる最大の努力は、きっと結果につながっていくと思います。一人ひとりが自分の目標に向かって過ごしていけると良いですね。1・2年生は明日から始まる期末テストを、万全な状態で迎えられるようにしましょう。

平成25年2月18日（火）

1・2年生は、今日から学年末テストが始まりました。この3日間のために、2週間前から必死に勉強してきたことだと思います。今日は、今までの成果を発揮することができましたか？点数・順位ともに自己ベストが出せるよう、続く明日・明後日のテストに備えましょう。

話は変わりますが、先日の雪がまだ溶けておらず、通学路が凍っているところがたくさんありますね。今日もとてもヒヤヒヤしながら登校してきたことでしょう。氷で滑って、ケガをしてしまったりしていませんか？徒歩で通学している人はもちろんですが、自転車登校の人も、スリップして転んでしまう危険性は十分にあります。テストも登下校も、油断は禁物です。翌日ギプスをして登校、ということにならないように気を付けましょう。

平成25年2月19日（水）

1・2年生のみなさん、期末テストお疲れ様でした。今回のテストは、ただのテストと思いがちではないですか？学年末テストは、学年で最後のテストで、長い間テストをやりましたが、もう1年が終了します。1年生は、もう2年生0学期、2年生は3年生0学期と、もう次の学年は始まっています。2年生は、来年3年生になると各行事が最後の機会となっていきます。残り少ない時間を使い、今、やるべきことをしっかりと考えていきましょう。

話は変わりますが、今回のソチオリンピックで、長野オリンピック以来となる銅メダルを獲得した、男子スキージャンプ団体。葛西選手は2回目に134mの大ジャンプをし、見事3位になりました。とても素晴らしいものを見せてもらいましたね。悔しさをばねに目標に向かってコツコツ努力をする素晴らしい葛西選手に教えていただきました。

みなさんも、何か目標を立て、毎日少しづつ努力をしていきましょう。

平成25年2月20日（木）

1・2年生のみなさん3日間に及ぶ期末テスト、お疲れ様でした。今回のテストでも、自分のベストが尽くせたでしょうか？これからたくさんの教科のテストが返却されます。間違えたところは、きちんと復習をし、3月にある学力テストで役立てましょう。

そして、期末テストが終われば、次に「3年生を送る会」があります。今日から学活の時間が15分伸びて、学年の出し物の練習ができます。3年生を送る会は、3年生に感謝の気持ちを伝えられる重要な場ですので、しっかりと練習しましょう。

平成25年2月21日（金）

2月も、残すところ、あと1週間になりました。寒い日が続いていますが、春も近づいてきました。

3年生のみなさんは、あと3週間足らずで卒業となってしまいます。残り少ない学校での生活の1日1日を良い思い出にしてください。

また、1週間後には、大きな行事があります。1・2年生、3年生のみなさん、一人ひとりにそれぞれの思いがあると思いますが、1回1回の練習を有意義なものにして、当日、お互いに気持ちが届くと良いと思います。

話は変わりますが、あいさつの声が小さいと思います。「寒いから」というのもあると思いますが、気持ちの良いあいさつができるようにしていきましょう。